

## Médecines complémentaires : quelle place dans la société ?

Débat public en clôture du cours à option « Médecines complémentaire » (Ecole de Médecine - Université de Lausanne)

Jeudi 21 avril 2011 15h00 - 16h30 AUDITOIRE YERSIN CHUV

## Avec:

Luc Recordon (Conseiller aux Etats)
Christa Calpini (Pharmacienne, députée au Grand Conseil vaudois)
Pierre-André Michaud (Vice-Doyen Faculté de Médecine et de Biologie)
Marie-José Ruiz (Médecin de famille, Belmont, et Comité AMOV)
Eric Bonvin (psychiatre, président Commission Médecines Complémentaires)
Marc Schläppi (Resp. médecine intégrative, Saint-Gall)
Mélanie Beyeler et Shairin Sihabdeen (étudiantes en 3ème année de médecine - organisatrices)

Info: Shairin.Sihabdeen@unil.ch